

Porque todos tenemos algo que contar



Oaxaca de Juárez, México. Marzo de 2023

Después de tres años, el **Festival de Cuentos para Niños** han vuelto a Oaxaca. La decimotercera edición se realizará del **22 al 26 de abril** en la ciudad de Oaxaca y municipios conurbados.

Previo a estos 5 días llenos de actividades habrá 2 eventos en La Mixteca: el miércoles 19 en San Martín Tixá y el jueves 20 en San Pedro y San Pablo Teposcolula. Por supuesto, el Istmo de Tehuantepec no podía faltar. Desde 2018 se han realizado eventos solidarios para apoyar a los espacios culturales a reestablecer sus actividades después de los sismos del mes de septiembre de 2017. Las funciones de cuentos en esta zona del estado se realizaron del 9 al 12 de marzo en los municipios de Ciudad Ixtepec, Salina Cruz, Tehuantepec y Juchitán de Zaragoza.

¿Qué hay de nuevo en el festival? Lo de siempre. Una propuesta rica en historias venidas de tantas partes como narradores conforman el elenco. Un proyecto que difunde las culturas de otros países, y que acerca al público a otras formas de ver la literatura y la lectura. Trae bienestar social al invitar a los asistentes a cada función de cuentos a que vengan en familia y que los padres pasen tiempo de calidad con sus hijos. Enseña la tolerancia y el respeto hacia los demás porque el festival se fortalece con narradores que vienen de otros lugares que podrían sernos ajenos pero que nos son familiares gracias a la voz de quienes cuentan las historias. Y, sobre todo, trae la vacuna que la sociedad necesita después de la pandemia: efectivamente, la humanidad necesitaba la vacuna contra el coronavirus, pero los lazos sociales y afectivos quedaron olvidados y hoy más que nunca nuestras comunidades necesitan del arte y del deporte para aliviarse.

Este año **Ángel del Pilar y Víctor Arjona** convocaron a narradores venidos de **México, Colombia y Cuba**. Habrá cuentos de diversas temáticas para todas las edades gracias a las instituciones de la iniciativa privada que siguen creyendo en esta propuesta cultural. La **Fundación Alfredo Harp Helú** encabeza la lista de los patrocinadores que apoyan al Festival de Cuentos para Niños.

Entre los espacios donde se realizarán las funciones de cuentos, destacan la red de bibliotecas dela Fundación Alfredo Harp Helú: BS Ferrocarril, BS Canteras, BS Teposcolula y, como siempre, la BS Xochimilco. Los municipios conurbados que recibirán al festival, gracias a la colaboración de las Bibliotecas Móviles de la FAHHO son: La colonia del Maestro, San José Hidalgo Atzompa, el Fraccionamiento Reyes Mantecón, San Pedro Ixtlahuaca, Santa Catarina Minas y San Bartolo Coyotepec.

Porque todos tenemos algo que contar



A partir del domingo 23 de abril, en el **Centro Académico y Cultural "San Pablo"** habrá **funciones de gala a las 6:30 de la tarde** donde los invitados expondrán lo mejor de su trabajo. Por supuesto, no podrían faltar las sesiones de cuentos dedicadas exclusivamente para el público adulto en la **Biblioteca Henestrosa a las 9 de la noche**.

La clausura tendrá lugar en el Centro Académico y Cultural "San Pablo" el miércoles 26 a las 6:30 de la tarde.

Algunos de los eventos serán transmitidos en vivo a través de las plataformas digitales. Con esto se busca acercar el festival a las personas que viven fuera del estado de Oaxaca e inclusive fuera de México.

La programación ya está disponible en la página de Internet: www.cuentosgrandes.com.